

Géothèque

Dans le cadre du dispositif Jeunes en librairies organisée par l'ALIP (l'association des Libraires Indépendants), les élèves de 2E ont rencontré mardi 14 mars Benoit Albert, gérant de la géothèque de Nantes. Ce libraire a partagé sa passion du livre qui "permet de sortir de la cité pour aller vers les grands espaces". Travailler dans une librairie indépendante est pour lui un métier de passion où la transmission est très importante. Il a à cœur de proposer aux clients des livres qui surprennent, qui vont les happer. Benoît Albert a confié que "des écrits l'ont fait avancer, lui ont hérissé le poil, que préparer à partir c'est déjà partir". La géothèque propose essentiellement des livres en lien avec le voyage, qui permettent aux lecteurs de s'échapper, de faire un pas de côté, d'embarquer vers un autre monde. Le mercredi 15 mars, les 2E ont visité la géothèque avec Mr Ternon et Me Renaud et ont choisi un livre grâce à leur bon d'achat de 20 euros.

J'ai apprécié l'intervention de Benoit car il m'a appris comment les livres étaient créés et mis en vente. J'ai choisi le livre *Voyage au centre* de Jules Verne car la couverture m'a semblé très belle et il n'avait pas l'air si difficile à lire qu'il en a l'air. **Charlie**

J'ai apprécié l'intervention car j'ai appris beaucoup de choses comme le parcours de la création d'un livre jusqu'à sa commercialisation. En effet, avant cette intervention, je ne connaissais pas presque rien sur le domaine de la librairie et des livres mais depuis, j'ai acquis de nombreuses informations très intéressantes dans ce domaine. De plus, à la librairie, j'ai choisi le livre *Géostratégix* car il va m'apprendre la géopolitique et en plus il est très facile à lire. **Konstantin**

J'ai bien aimé l'intervention de Benoit Albert car cela m'a permis d'en connaître plus sur la vente en librairie, leur démarche, etc. J'ai choisi de prendre un livre sur la cuisine thaïe, cela permet de découvrir d'autres cultures car je cuisine que de la cuisine française ou japonaise. Le choix de prendre est que je suis passionnée de cuisine depuis toute petite. J'aimerais devenir cuisinière plus tard et donc ce livre me permettra de m'exercer et de découvrir d'autres cuisines. **Clémentine**

Pour ma part, j'aime les globes et les planisphères, j'ai pu en voir de toutes les couleurs. C'était très intéressant. **César**

Ce dispositif nous donne encore plus envie d'acheter des livres en librairies.